



LA TOURNÉE SE REND À MONCTON !

Les 27 et 28 mars 2017

Montréal, le mardi 21 mars 2017 - La Tournée du cinéma québécois refait ses valises pour s'arrêter à Moncton les 27 et 28 mars prochain, à l'occasion de projections hors festival du **Festival International du Cinéma Francophone en Acadie (FICFA)**.

Le public pourra découvrir deux oeuvres québécoises uniques, les longs métrages **TukTuq** de Robin Aubert ainsi que la dernière réalisation du duo Mathieu Denis et Simon Lavoie **Ceux qui font les révolutions à moitié n'ont fait que se creuser un tombeau**. Les cinéphiles Néo-Brunswickois auront l'occasion d'échanger avec l'acteur Laurent Bélanger, qui occupe l'un des rôles principaux du film de Mathieu Denis et Simon Lavoie. Rappelons que cette œuvre a depuis 2016 brillé sur la scène canadienne, remportant entre autres le prix du Meilleur long métrage canadien de fiction au Toronto International Film Festival (TIFF). Le film de Robin Aubert a quant à lui été présenté tout récemment en première montréalaise aux Rendez-vous du cinéma québécois.

PROJECTIONS SCOLAIRES À MONCTON

Dans le cadre de la Tournée, Québec Cinéma propose également une expérience cinématographique privilégiée à de nombreux jeunes par le biais de ses **activités scolaires** offertes dans les établissements d'enseignement. Lors de son passage, le volet scolaire de la Tournée offrira deux projections scolaires de **Guibord s'en-va-t-en guerre** dans les écoles de la région de Moncton, Caledonia Regional High School et l'École Odyssee.

LA TOURNÉE DU CINÉMA QUÉBÉCOIS

Présentée en collaboration avec **Radio-Canada**, la **Tournée du cinéma québécois** diffuse des films d'ici d'un océan à l'autre, faisant d'elle la plus importante activité de rayonnement du cinéma québécois à travers le Canada. Avec cette tournée, **Québec Cinéma** offre une vitrine extraordinaire aux artistes et cinéastes, permettant ainsi un échange privilégié avec le public canadien.

La Tournée s'étend sur une année complète, permettant ainsi d'optimiser sa portée et d'accroître sa résonance grâce à des associations plus fortes avec des événements déjà reconnus des amateurs de cinéma. **La Tournée du cinéma québécois** poursuivra son périple pancanadien en mars à **Halifax** dans l'est canadien, à **Toronto** en avril pour conclure sa tournée avec un arrêt à **Iqaluit** au Nunavut en mai.

DE PRÉCIEUX PARTENARIATS

Québec Cinéma tient à remercier chaleureusement le FICFA, le Gouvernement du Manitoba, de la Colombie-Britannique, de la Nouvelle-Écosse, de l'Ontario, du Nouveau-Brunswick, du Nunavut, ainsi que ses principaux partenaires, soit Radio-Canada, coprésentateur de la Tournée, Bell, MELS, Akufen et VIA Rail ainsi qu'aux partenaires publics et gouvernementaux, Téléfilm Canada, le Secrétariat aux affaires intergouvernementales canadiennes (SAIC) et la Société de développement des entreprises culturelles (SODEC).

Visitez le site web de [Québec Cinéma](#) pour connaître l'itinéraire détaillé de la Tournée du cinéma québécois et suivez ses aventures au quotidien sur [Facebook](#), [Twitter](#) et [Instagram](#) (#TOURNEEQCC)!

- 30 -

Source

Diane Leblanc | Québec Cinéma dleblanc@quebeccinema.ca
514-917-4425

Médias

Charles LeMay | Annexe Communications clemay@annexecomunications.com
514-844-8864 poste 118 ou 438-821-8859